
小瀬スポーツ公園来園者アンケート結果（R4.10.11月分）

主な要望、意見に対する対処・対策（来園者）

要望・意見 対処・対策

夜間ジョギングをする際に、公園内がもう少し明るいと防犯上、良いと
思います。

LEDへの切替工事を実施しており、以前より明るさが改善されました。
また、定期的に見回りを行い電球切れなどについては交換を行っていま
すが、電球切れを発見した場合にはお手数ですが各施設窓口までご連絡
ください。また、施設が閉館し、公園利用者が少なくなる夜間23時以降の
屋外灯については、電力消費削減のため、管理に必要なものに限り点灯
することとしております。ご理解とご協力をお願いします。

防犯灯をもう少し設置してほしい

トイレが汚い気がします。

この度は、トイレの衛生面等に関するご意見を頂戴しありがとうございま
す。また、大変ご不快な思いをおかけし申し訳ございません。
トイレの清掃回数を増やすなど、衛生的にご利用いただけるよう心掛けま
す。また、設備面では現在洋式への変更や照明の取り換えなどを順次
行っています。今後多目的に使用できる設備の増設を県と相談してまいり
ます。

綺麗なトイレを増やして欲しい。

もっと入りやすい雰囲気だと嬉しい。（トイレ）

トイレがもう少し綺麗だとうれしいです

少ない。赤ちゃん連れ多いのでベビー用があれば良いな。



要望・意見 対処・対策

芝の広場にもっと遊具が欲しい。

常設する大型遊具については、来園者の要望として県へ報告します。

遊具をあとすこし量を増やして欲しい。

もっと遊具を増やしてほしい
遊具がある場を増やしてほしい

もっと大きな総合遊具があったら良い。

もう少し遊具があっても楽しいかな。

遊具をもう少し増やしてほしい。

もう少し遊具があればいい。

駐車場が遠い 来園者の要望として県へ報告します。

ドッグランがあってほしい。 来園者の要望として県へ報告します。

公園の奥（自転車の遊具があるほう）で、今日、子供が溝に落ちて頭をぶつ
けてしまいました。少し危ない気がします。

定期点検及び園内巡回時に確認を行い、危険な箇所を発見した場合は
対策を行っています。お気づきの箇所があれば各施設窓口へご連絡くだ
さい。早急に対応いたします。


